

Regierungsratsbeschluss

vom 3. Juni 2003

Nr. 2003/1031

Schreiben an die Geschäftsleitung der Schweizerischen Bundesbahnen: Standortwahl der Betriebszentrale der SBB nach Olten

1. Erwägungen

Der Regierungsrat hat am 27. Mai 2003 davon Kenntnis erhalten, dass sich die Geschäftsleitung der Schweizerischen Bundesbahnen dafür entschieden hat, die künftige Betriebszentrale der SBB auf dem Areal des Industrierwerkes Olten einzurichten. Dabei wurden die Vorzüge der Eisenbahnstadt sachgerecht gewürdigt und waren für die Standortwahl ausschlaggebend.

2. Beschluss

Auf Antrag des Bau- und Justizdepartementes wird das Schreiben an die Geschäftsleitung der Schweizerischen Bundesbahnen, Bern, beraten und beschlossen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatsschreiber

Beilage

Schreiben an die Geschäftsleitung der SBB

Verteiler

Regierungsrat
Bau- und Justizdepartement
Amt für Raumplanung
Amt für Verkehr und Tiefbau
Departemente